

Ratsmitglied Frau Sarstedt, Vorsitzende des Rechnungsprüfungsausschusses, teilt mit, dass der Rechnungsprüfungsausschuss in den beiden Mai-Sitzungen 25 Baumaßnahmen, die in 2002 abgeschlossen worden seien, geprüft habe. Außerdem sei der Sozialhilfebereich und 14 weitere Bereiche überprüft worden. Bemerkungen aus den Prüfungen heraus seien durch die Verwaltung zufriedenstellend beantwortet worden.

Der Rechnungsprüfungsausschuss habe dem Rat der Gemeinde einstimmig empfohlen, die Jahresrechnung 2002 zu beschließen und dem Bürgermeister Entlastung zu erteilen.

Beschluss:	<small>Abstimmungsergebnis</small> einstimmig, eine Enthaltung
Der Rat beschließt die vom Rechnungsprüfungsausschuss geprüfte Jahresrechnung 2002 und erteilt dem Bürgermeister die Entlastung.	